

Témoignages de consommateurs

une vie avec la drogue et deux enfants

Par [Profil supprimé](#) Posté le 9/04/2013 à 07:31

J'ai 43 ans, a 17 ans le père de mes enfants m'a mis la premiere fois la seringue au bras, sans détour par cannabis ou co directement de l'heroine! J'ai eu deux enfants avec lui mais heureusement avant que tout s'empire!ils sont adultes maintenant ont leur propre vie sans jamais avoir apris de mon probleme!comment?j'ai quitter cet homme je suis partie loin de lui avec mes enfants qui etaient encore petits pour leur possibiliser une vie normale,j'ai consulter un medecin qui m'a prescrit du sirop de codein ce qui m'a permis de vivre une vie normale ainsi que mes fils!j'ai travailler pour les nourrir et ils ont grandit sans jamais avoir de contact avec ce sujet ce qui etait important dans mes yeux pour qu'ils n'y touche jamais et même en sachant que si il apprenaient quoi que ce soit ils ne me reguarderaient plus pour le reste de ma vie je crois toujours que c'etait la meilleure decision! Comment expliquer a un enfant de pas faire quelquechose quand la personne qui leur explique le fait elle même! A present ils ont tout les deux un bon boulot le permis une voiture une copine et tant que cette histoire reste secrète ,un bon contact avec moi